Ein verspäteter Geburtstagsgruß

Leider erfuhren wir es zu spät: Paul Hulliger, alt Seminarlehrer, hat vergangene Woche, am 27. September, seinen 75. Geburtstag gefeiert. Paul Hulliger hat sich um unser Dorf in verschiedenster Weise sehr verdient gemacht. Er ist der eigentliche Initiant und Förderer eines Gemeindemuseums das, so hoffen wir, bald seiner Verwirklichung entgegengehen dürfte. Der Jubilar hat seit Jahren um alte, erhaltenswerte Bauten oder Bauteile gekämpft, deren Schönheiten aufgezeigt und sich für ihre Erhaltung eingesetzt. Wir erinnern nur an die schöne Holzdecke, die heute dem neuen Gemeindehaus zur Zierde gereicht. Mit unermüdlichem Eifer hat Paul Hulliger auch Museumsgegenstände gesammelt und hat so einen kleinen Schatz zusammengebracht, der spätere Generationen daran erinnern wird, daß Riehen einmal ein rechtes Bauerndorf war.

So sei denn mit unserer — leider verspäteten — Gratulation der herzliche Dank an den Jubilaren ausgesprochen und damit der Wunsch verbunden, es möge Paul Hulliger noch viele Jahre vergönnt sein, seine wertvolle Tätigkeit bei guter Gesundheit weiterhin ausüben zu können.